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本日の進行(12:30) 

役員就任挨拶･ｸﾗﾌﾞ管理運

営委員会年度方針 
―次回のお知らせ― 

7 月 9 日(木)(12:30)

奉仕プロジェクト委員会

年度方針報告 

■ 第 49 代 臼井 浩 会長年度 スタート！              

 

 

 

皆様のご推薦により、会長エ

レクトとして１年間の準備期間

を経て、７月１日より１年間会

長を務めさせて頂きます。ロー

タリー歴１２年、まだ修業中の

会員ですが、皆様の温かいご支

援を頂きながら任務を全うすべ

くこの１年間努力をいたします

ので、よろしくお願いいたします。 

 私が入会させて頂きました１９９６年は、当クラブの

会員総数が６７名で逗子クラブとしては最も多くの会

員を擁した時代でした。経済が右肩上がりの状況で活動

しやすい時期にあったと思います。本年度始めの会員数

は３8 名となり会員の減少傾向は依然と続いています。

このことは当ＲＣばかりでなく、他の多くの日本のＲＣ

また、世界のＲＣも同じ状況にあるようです。振り返っ

てみると世界は変わり世の中は急速に変わっているの

にロータリークラブで行っていることはここ１０年あ

まり変わっておりません。世の中の流れから置き去りに

された結果が若者にそっぽを向かれ会員の減少につな

がっているように思います。 

本年度ＲＩ会長のテーマは「ロータリーの未来はあな

たの手の中に」であり、ＣＬＰを推奨し、多くの会員を

有するクラブから小人数のクラブまでを対象としたフ

レキシブルな組織づくりが可能な枠組みを提案してお

ります。当クラブも今や小人数のクラブとなり、しかも

ロータリアンとして経験豊かな会員は、既に活発に行動

できる年齢を超えようとしております。従来と同じ組織

で、従来と同じ事を行っていたら当クラブもやがては近

隣のクラブと同様、吸収合併、消滅の運命にあることは

明らかです。 

そこで当クラブも本年度から思いきって CLP を全面

的に取り入れた組織とし、従来と異なる様々な試行錯誤

を行いながら、未来への方向付けをしてまいります。 

（RI 同様既に５年計画をスタートさせているクラブも

ありますが、当クラブは未だその状況にはなく、先ずは

懸案事項の整理から始めます）。もちろん、次年度会長

ノミニーとは意志の疎通をはかりながら、本年度の検討

結果を来年度以降に反映して頂くよう努力いたします。 

昨秋から始まった世界同時経済不況はクラブの運営

を難しくしつつあります。私達は、クラブの生き残りを

掛けて、内部の強化を図ることを年間目標といたします。

その為に対外事業は控え目になっても止むを得ないと

思います。 

会員各位のご理解、ご協力を切にお願いいたします。 
 

  幹事挨拶   山本由夫 
入会して 4 年目、臼井年度の幹事 

をおおせつかり、大変緊張しておりま 

す。会長を補佐し、クラブの発展と会 

員の増強・退会防止、そして、明るく 

楽しい逗子ロータリークラブの運

営・企画に努力をしていきたいと思っ

ております。 

テーマ 「クラブの未来に向け体制を整えよう」 

 まだまだ未熟者でわからないことが多々ありますが、

先輩会員の皆様に助けていただき、一年間、精一杯勉強

させていただきますので、宜しくお願い申し上げます。 



     ≪ 第 2305 回 例会記録   2009 年 6 月 18 日 ≫     

■ 鈴木安之 年度 お疲れさま！ ⇒⇒ 臼井 年度へ バトンタッチ   

 
 
 
 
 
 
                               激動の一年が無事終了。ルイス君頑張って！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成 21 年度神奈川県環境保全功労者・横須賀三浦地

域県政総合センター所長表彰受賞(みどりの功労) ↗

6 月 22 日京都紫野 RC 訪問：鈴木(安)、三宅、

村田、矢部(房)、臼井、山本(由)、山口、横山
   
 

【2008-09 年度退会 中城勝美会員 杉本代八郎会員 横瀬元治会員 鈴木孝行会員 野手和巳会員】 
 ■ ニコニコ BOX   （９４．０００円）                     
大友照雄君、鈴木知一君…本日お世話になります。 
鈴木(安)君…一年間お世話になりました。ありがとうご

ざいました。肩の荷が下ります。 
矢部(房)君…鈴木会長お疲れ様。臼井次年度よろしく。 
村田君…ラストだ。 
三宅君…一年間御協力ありがとうございました。 
福嶋君、市川君、山口君、湊屋君、桐田君、篤君、 
山本(由)君…鈴木年度一年間ご苦労様でした。 
藤吉君、山本(三)さん…皆様一年間お疲れ様でした。 
石黒君、毛利君、鈴木(久)君、臼井君、坂井君、野手君

…鈴木会長他、役員の方々ご苦労様でした。 
矢部(光)君、石田君…鈴木会長、三役、一年間御苦労様。 
松井君…鈴木会長、三宅幹事、一年間御苦労様でした。 
葉山君、河野君…安之さん、ご苦労様でした。 

横山君…ルイス君一年間ごくろうさま。 
橘(武)君…急なご指名で、大変な一年でした。ある意味

では逗子 RC の救世主でした。ゆっくりと身体

を休めて下さい。安さん。 
赤池君、高橋君…今期出席が少なくてすみませんでした。 
安藤君…今年度の最終例会です。パーミンガム大会に行

ってきます。 
矢部(光)君…妻の誕生祝を頂いて！ 
松田君…誕生祝を頂いて。ますます若くなります。 
桐ケ谷君…お世話になります。 
渡邊君…アッと言う間の一年でした。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ９４．０００ 
        累計   ￥ ２．０００．７９３ 
一年間ご協力ありがとうございました。 

 

出席報告 会員数 42 名（出席免除６名） 出席数 28 名 出席率 77.78％ 前回修正出席率 72.22％

ビジター 青山正子さん(自由が丘)  大友照雄君・鈴木知一君(葉山) ルイス君 

∬∬ コラム ∬∬         〝さよなら ルイス君〝 

ルイス君に初めて出会ったのは、昨年のビーチバレーの会場だった。来日して数日を経ない時である。彼はテ

ントの中で隣席にいた。彼は言葉の通じない異国でも物怖じしない。バレーを見物しながらテーブルを叩いてサ

ンバらしき曲を口ずさんでいた。「サンバ？」と聞くとブラジルはサンバだと英語で答えた。バレー競技の合間

にコートに出てボールを肩や腕に乗せ器用に転がしていた。 

アフィーテ葉山の最終例会が終わって帰宅途中、横山夫人運転の車でルイス君と同席した。帰国後の計画を聞

くと、高卒後大学でビジネススクールを目指すと言う。彼は英語、スペイン語、ポルトガル語を話す。日本語も

ほぼ完璧に近く習得した。ブラジルの経済発展は目覚ましい。是非目標を達成してほしい。 

クラブ会報編集委員   坂井  宰


